

undefined - lundi 16 janvier 2023

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

## Un tournoi de futsal rassemble 400 jeunes footballeurs



*Thomas et Yann sont sur l'organisation du tournoi depuis le mois de septembre.*

Depuis 2007 et la création de l'Union Sportive Creys-Morestel, un grand tournoi de football en salle à destination des jeunes marque le retour du foot dans la cité des peintres chaque début d'année. Avec la crise sanitaire, ce tournoi a subi des annulations dont la dernière à seulement quelques jours de l'événement. Mais pas cette année puisqu'il s'est déroulé ce samedi 14 et ce dimanche 15 janvier.

Pour cette édition, la formule sportive a été modifiée par les organisateurs, Thomas De Tychey et Yann Poizat, qui planchent dessus depuis septembre dernier. « Cette année, on a pu accueillir la catégorie U8/U9, on a découpé le week-end en quatre tournois. Samedi matin, les U8/U9, l'après-midi les U13 puis le dimanche les U10 et enfin les U11. »

Avec un minimum de cinq matches par équipe, le planning était chargé et minuté. Et ce sont 130 matchs qui se sont joués dans la salle de l'Amitié. « C'est une trentaine de bénévoles mobilisés pour assurer l'organisation. Ce sont nos U15 et U17 qui s'occupent de l'arbitrage. C'est un tournoi qui lance la deuxième partie de la saison », soulignait le président Ludovic Cheneval.

Vézérone a engagé une équipe féminine et terminera la saison avec 30 points et 10 buts encaissés lors de leur dernier match.



Les équipes de l'USCM au concours de jongles qui permet de départager deux équipes en cas d'égalité en poule.



À noter le bel investissement sur l'ensemble des 130 matches joués dans le week-end.